

Compte-rendu Cerdon- le drapeau – Epierre – Cépriat

Se retrouver sur le parking au centre de Cerdon, débarrassé de ses feuilles mortes pour notre arrivée !

Accueillir une nouvelle participante.

Penser aux absents retenus (panne de voiture entre autres).

Se rappeler nos règles de randonneurs avertis.

Se mettre en route pour 17km et 750m de dénivelé.

Cheminier entre vignes, prairies et sous-bois où la mousse donne aux troncs des aspects maléfiques.

Contempler la vallée de Cerdon notamment vers le drapeau, planté par les conscrits pour leurs 20 ans en 1877 et qui sert désormais de girouette, puis le viaduc de Cize, aperçu à travers la forêt.

Suivre et traverser la Morenaz, au sec ou pas, et longer l'ancienne abbaye d'Epierre, cellier des Chartreux de Meyriat.

Réviser les pratiques de la traversée en peigne et la marche en file indienne.

Grimper par deux sévères côtes et constater que les vacances sont terminées.

Se restaurer dans un incontournable moment convivial où les bulles ont pétillé pour un Happy Birthday.

Descendre tranquillement ou pas pour finalement rejoindre le monument dédié aux maquisards.

Tomber, se mouiller, se salir seulement pour les habituées !

Rigoler, aider et commenter pour tous les autres !

Se désaltérer au café du coin en guise de récompense rituelle.

Tout était donc réuni pour la réussite de cette première randonnée de l'année. Merci à tous pour la bonne humeur.

Chantal